
CMS - Conselho Municipal de Saúde

Santa Rita do Pardo - MS

"Aprova o Relatório de Gestão Quadrimestral - 2'Quadrimestre do ano de 2.020"

O Plenario do Conselho Municipal de Saúde - CMS, no uso das atribuições que lhe
confere a Lei Municipal n.o 107, de 05 de setembro de 2001;

Após Análise e apreciação do Relatório Gestão - 2o quadrimestre do Ano de 2.020
loi submetido a aprovaçào da a Ata n.o 48/2.020 do Conselho
Municipal de Saúde
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CMS - Conselho Municipal de Saúde
Santa Rita do Pardo - MS

Ata no 4812020 da Sessão Ordinária do Conselho Municipal de Saúde de
Santa Rita do Pardo-Estado de Mato Grosso do Sut.

Aos vinte e oito dias do mês de setembro do anã rle dãis mil e vinte, às dez horas, reuniram-
se os Conselheiros Municipais de Saúde na sala de reuniões do Centro Político Administrativo
"Geraldo Martins", previamente convocados pelo Presidente do CMS, Sr. Roberto Gomes da
Silva, verificando o quonrm legal foi constatado a presença de 06 (seis) conselheiros, e a Sra
Aline Cristina de Souza Silva, Secretaria Municipal de Saúde Pública. O senhor Roberto,
presidente do CMS, agradeceu a presença de todos e apresentou a pauta da reuniã.o, explicando
que a reunião ordinária é para deliberar sobre a seguinte pauta do dia: 1. Apreciação do
relatório Quadrimestral de Gestão - 2" Quadrimestre de2.020.2. Situação da COVID no
municipio 3 - Projeto de Ajuda Financeira ao Centro de Hemodiálise de Bataguassu -
MS. Com a palawa ao Conselheira Dirce Alice Moreno, solicitou a inclusão da Pauta,
esclarecimento sobre o aparelho de Raio X do Hospital Municipal e sobre a compra de Uma
cÍrminhoneta paÍa o setor de Zoonoses, a pauta foi aceita e inserida nas discussões da reunião.
Seguindo a reunião com a solicitação de esclarecimento sobre a compra do RX, a senhora Aline,
Secretaria Municipal de Saúde Pública, esclareceu que está em processo de compras do
aparelho de Raio X, mas que tem encontrado muitas dificuldades, pois, devido ser um
equipamento de alta tecnologia não temos no município alguém que entenda das especificações
técnicas, então, as empresas tem apresentados pedidos de impugnação do edital, bem como,
pedido de esclarecimentos de alguns pontos das especificações do equipamento e que por conta
disso o processojá fora adiado por duas vezes para análise do cerlame, no momento a licitação
está prevista para acontecer no dia trinta de outubro e que espera resolver essa questão o mais
breve possível, onde os conselheiros entenderam a situação. Passando para a questão da
caminhoneta da zoononses a conselheira Dirce, disse que essa questão foi levantada durante a
apresentação dos dados do setor na audiência pública no dia trinta de setembro na Câmara
Municipal, que foi esclarecido pela seúora Aline, que havia em andamento um processo para
aquisição de uma caminhoneta para o setor, mas, o financeiro avisou que não tinha recuÍsos
para tal aquisição, portanto o processo foi interrompido e que o setor recebia apoia dos carros
da secretaria de saúde. da vigilância e até mesmo do Gabinete do Prefeito e que assim que

dispuser de recursos solicitará a retomada do processo de compra, como os serviços de zoonoses

não fora interrompido por falta de caro os conselheiros entenderam a situação e pediram para

incluir nos planos da secretaria uma veículo para o setor de zoonoses. Com a palavra o Sro

Messias apresentou, o relatório quadrimestral de gestão referente ao segundo quadrimestre de

2.020, ressaltando que o mesmo já fora apresentado em audiência pública na câmara municipal
no dia trinta de setembro de 2.020 e que nesse dia a conselheira Dirce, presente na audiência,
pediu para que as despesas do fundo municipal de saúde fosse melhor detalhada e por isso

apresentou também um relatório de todas as despesas da saúde, após apresentação do

documento e sandas todas as dúvidas dos conselheiros o relatório foi colocado para votação,

onde os conselheiros foram de parecer favorável para sua aprovação. Seguindo o sro Messias
falou sobre um projeto de Lei que foi aprovado na Câmara de vereadores sobre uma ajuda de

custo ao centro de hemodiálise de Bataguassu, onde o município tem um paciente sendo
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atendido, a ajuda de custo foi um pedido da secretár'ia de saúde de Bataguassu, pois, o centro
de hemodiálise esú em processo de credenciamento pelo ministerio da saúde, no momento o
município de Bataguassu está pagando soziúo por todas as despesas das hemodiálises e que,
assim que o serviço for credenciado não necessitará dessa ajuda de custo dos municípios
atendidos, pois o próprio se paga, nesse sentido Santa futa do Pardo contribuirá com R$
10.000,00 (dez mil reais) mensais por seis meses ou até que o serviço seja credenciado pelo
ministério da saúde, os conselheiros concordaram com o projeto e o aprovaram, pois, um centro
de hemodiálise em Bataguassu bem próximo daqui conhibuirá para uma melhor qualidade de
vida dos pacientes atendidos. A conselheira Dirce, solicitou da seúora secretária que fosse
disponibilizado veículo para que os conselheiros que quisessem pudessem fazer uma visita ao
posto do assentamento Mutum, nesse momento, a secreüíria disse que aos conselheiros estão
convidados a participar da próxima ação saúde que aconteceú no assentamento, onde as
conselheiras Dirce e Regina aceitaram o convite e aproveitarão a oportunidade para ver de
perto os serviços de saúde que estão sendo ofertados para aquela população. Passando falar
agora sobre a situação da COVID no município, foi esclarecido que o município está em
situação de aumento de casos sendo que, no momento, estamos com 09 casos ativos,
esclarecendo que o concurso público que estava pÍevisto para o dia vinte e dois de novembro
fora adiada para um outro momento mais adequado e solicitado o empeúo de todos no combate
a pandemia, os conselheiros concordaram com as medias e se comprometeram a ajudar no
combate ao avanço do vírus. A conselheira Regina apresentou uma situação onde levou uma
paciente ao hospital e a enfermeira disse que não atenderia, pois, o hospital era para emergência,
masjá era final de semana e os postos de saúde na atenção básica estavam lechados e não podia
esperar até na segunda-feira, pedindo para que se conversassem com os profissionais do hospital
para dar melhor atenÇão aos pacientes principalmente nos horiírios que a atenção básica não
está atendendo, sugestão aceita a secretaria ficou de analisar essa situação. Os conselheiros
cobraram a sala do conselho já que a sala ficava no prédio da Endemias que está sendo
reformado e não terá mais espaço para o conselho de Saúde, onde a Secretária esclareceu que
o conselho já tem um espaço disponível no prédio da antiga prefeitura municipal tudo
esclarecido e não havendo mais nada a tratar a reunião encerrou-se às 1 1 :30 (onze horas e trinta
minutos). que para constar eu. Messias Sampaio Munin. digitei a presente ata que vai por mim
assinada, Senhores Conselheiros paÍa que surtam seus efeitos legais.
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Errata:
Onde se lê: Aos vinte e oiÍo dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte.
Leia-se: Aos vinte e oito dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte.


